

Marisa Adriana Miranda es Abogada (UNLP), Docente Universitario Autorizado (UNLP); Especialista en Asesoramiento de la Empresa (UNA) y Doctora en Ciencias Jurídicas (UNLP). Se desempeña como Investigadora Independiente del CONICET detentando durante 2019 la función de Coordinadora de la Comisión de Derecho, Ciencia Política y Relaciones Internacionales de Promociones, Informes y Proyectos. En el marco del Programa Nacional de Incentivos para Docentes-Investigadores es Investigadora Categoría II.

Actualmente ocupa el cargo de Sub-directora del Instituto de Cultura Jurídica (UNLP), donde tiene su Sede de Trabajo del CONICET y co-dirige el Área de Estudios Culturales de la Ciencia; Profesora Titular ordinaria (UNLP) y Profesora de tres Carreras de Posgrado (dos en la UNLP y una en la UNTREF). En 1998 obtuvo dos becas CABBIO, una cumplida en Buenos Aires y otra en Río de Janeiro (Fiocruz); y en 2003 una Beca MAE-AECI desarrollada en el CSIC de Madrid (2003). Ha sido acreedora en carácter de directora o co-directora de varios subsidios (CONICET, ANPCyT) y fue docente invitada en distintas universidades del país y de España, Brasil y Chile. Recientemente ha dirigido por Argentina un proyecto de cooperación internacional (CONICET-CAPES) con la Universidad Federal de Santa Catarina (Brasil).

Es evaluadora de numerosas revistas indexadas del país y del exterior; así como de tesis y proyectos de investigación universitarios.

Entre su producción científica pueden mencionarse decenas artículos publicados en revistas indexadas, capítulos de libros; y varias compilaciones de las cuales es co-editora. Su libro, *Controlar lo incontrolable. Una historia de la sexualidad en Argentina*. Buenos Aires: Biblos, 2011, concentra su principal línea de investigación sostenida ininterrumpidamente desde hace unas dos décadas: el estudio de biopolíticas de la sexualidad en el ámbito latino desde una perspectiva histórica, entre las cuales, cabe señalar, la eugenesia ha ocupado un lugar trascendente.

Asimismo, participa de reconocidas redes internacionales de investigación, entre las que cabe señalar su función como co-coordinadora de la red CECIES (Pensamiento latinoamericano y alternativo); miembro de la Asociación de Historiadores Latinoamericanistas Europeos (AHILA) y de la Red Internacional de Historia de la Biología y la Evolución; y, vocal y miembro promotor de la

Asociación Centro Iberoamericano de Estudios sobre Sexualidad (Centro Asociado a la UNED) fundado en Mérida (Badajoz), España.